



TFJA

TRIBUNAL FEDERAL
DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA

**TRIBUNAL FEDERAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA
DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL**

Ciudad de México, 06 de marzo de 2018
Boletín 01/2018

RATIFICA EL TFJA SU COMPROMISO POR LA IGUALDAD Y LA JUSTICIA DE GÉNERO

- *El Magistrado Carlos Chaurand también pide defender a las mujeres de la misoginia**
- *Intimidación, acoso, violencia y feminicidios, subsisten: Ministro Aguilar Morales**
- *Entrega de la Medalla al Mérito Jurisdiccional “Margarita Lomelí Cerezo”**

En ocasión del Día Internacional de la Mujer, el Tribunal Federal de Justicia Administrativa ratifica su compromiso irrenunciable de luchar y avanzar en la igualdad y justicia de género, y esa conmemoración se ha convertido en una oportunidad para plantear estrategias de defensa ante lo que ya se considera una guerra en su contra por parte del machismo y la misógina.

Así lo afirmó el Magistrado Presidente de este órgano jurisdiccional, Carlos Chaurand Arzate, en el acto en el cual también fue entregada la Medalla al Mérito Jurisdiccional “Margarita Lomelí Cerezo” a los Magistrados Nora Elizabeth Urby Genel, de la Sala Superior, y Mario de la Huerta Portillo, de la Sala Regional del Centro I, en Aguascalientes.

También dijo que no se trata de una exclusión involuntaria y atávica. Es una aberración que está presentando preocupantes rasgos de ataque reactivo a su liberación, a su igualdad y al reconocimiento de su existencia con plenos derechos, pues en los últimos años se presentaron más de 60 mil feminicidios al año en todo el orbe.

Hay una discriminación arraigada en todas las jerarquías de poder, y preocupa que la desigualdad, la violencia, el acoso, las conductas que limitan su desarrollo pleno y los casos que se presenten a diario de agresión y desaparición se están multiplicando no solamente en nuestro país. Indigna la brutalidad como falsa superioridad hacia la mujer, sentenció.

En el acto, efectuado en el auditorio “Antonio Carrillo Flores”, agregó que sólo el respeto a los Derechos Humanos, independientemente de la identidad sexual, es el único antídoto para enfrentar desde sus raíces esta problemática que arroja resultados nefastos en términos de convivencia, seguridad, productividad y felicidad común.

Por su parte, el Ministro Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Luis María Aguilar Morales, indicó que aún en este Siglo, algunos derechos de las mujeres tienen que seguir esperando y marcan desigualdad en relación con los hombres, pues las mujeres son objeto de intimidación y acoso, violencia sexual, feminicidio y matrimonios forzados.

Ante Magistrados de esta institución, invitados especiales del Consejo de la Judicatura, de las Cámaras de Diputados y de Senadores, intelectuales y catedráticos, el Ministro Aguilar Morales añadió que “no



TFJA

TRIBUNAL FEDERAL
DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA

**TRIBUNAL FEDERAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA
DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL**

Ciudad de México, 06 de marzo de 2018
Boletín 01/2018

nos vamos a cansar de decir que la violencia contra las mujeres no puede preservarse en costumbres y comportamientos irracionales”.

De igual forma, la Ministra Margarita Luna Ramos, de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, expresó su beneplácito por conmemorar ese tipo de fechas, y examinar las opiniones y propuestas para atender un problema que sigue vigente: la desigualdad, que atañe a todos los sectores, pues en las sociedad ya no se conciben éstas sin la participación de las mujeres.

La Magistrada Magda Zulema Mosri Gutiérrez, Presidenta de la Comisión para la Igualdad de Género, fue la encargada de conducir el evento, en el que dijo que actos como el mencionado eran una gran oportunidad para rendir honor a las mujeres que han despejado el camino para que otras lo sigan hacia su pleno desarrollo económico, social, laboral y personal. La Maestra Irene Espinosa Cantellano, Subgobernadora del Banco de México, también agradeció la organización del evento.

Finalmente, fue inaugurada la exposición “Diosas Mujeres Profanas”, del artista Federico Kampf, después de la presentación de la artista oaxaqueña Aurora Clavel.